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〇道明地区住居表示整備事業に係る第 1回説明会（追加開催）における質疑応答 

・令和６年６月 15 日 参加者数 ２名 

分 類 質 疑 回 答 

町割り・町名

について 

●何割以上でこの変更案が通る、通らな

いという基準はあるか。 

・数値的な基準を定めているものでは

ない。説明会やアンケート結果を関係

町内会や、その後の審議会で審議委員

に共有させていただき、その中で実施

案を固めていく予定である。 

 ●当初南川で町を分けていた素案につ

いて、変更案では大きく道路で分け

て向中野にということだが、現在の

南川には渡って先へ抜けられるよう

な橋は架かっていない。川で完全に

分断されており、ここを一つの町と

した時に、川を挟んで移動しようと

すると一度北飯岡三丁目との境とな

る西側の道路まで迂回して移動しな

くてはならなくなる。 

 先程、住居表示を行うことで緊急車両

の到着が早くなるというメリットの

話があったが、逆に同じ町だからと川

を挟んで移動しようとした時、うまく

抜けられずに迷ってしまったりはし

ないか。 

・住居表示ではその区域を主要な道路

や河川によって大きく区切るが、さら

にその中を別な道路等で街区を区切

っている。この街区については河川に

またがることは無いことと、街区の番

号でおおよそ町の中でどの位置かと

いうことが判断されるので、そこを目

指してくるときに川を挟んで迷って

しまってということは恐らく無いか

と思われる。 

 ●事前のアンケートで８割の飯岡の方

が変更案（向中野八丁目）に賛成とい

うことだった。この辺りは最近入って

きた新しい方、若い世帯が多く、飯岡

地域だと知って土地を購入し、住み始

めているはずだが、この住居表示をき

っかけに向中野になればと思ってい

る人たちも多いのだろう。昔から住ん

でいるのはわずかな世帯であるが、飯

岡に思い入れのある人たちなので、こ

れからの人たちに合わせてと言われ

ればしょうがないが、そういう人たち

がいることはご理解いただいたうえ

で事業を進めていただきたい。 

 町内会や学区、ごみ収集が変わらない

のであれば町名の変更もどちらにし

ろという気持ちはあるが、ここも住居

表示に合わせて変わると誤解される

人たちもいそうなので、説明は丁寧に

するべきである。 

・アンケートで変更案に反対の立場で

同様の意見の人たちもいた。いずれこ

の後の自治会との協議、関係町内会と

の協議の中でも意見は紹介しつつ、検

討させていただきたい。 

 


